

Blumen zerstören Kinderleben – „Projekt Konsum und Kinderarbeit“

„Wir wollen Menschen darauf aufmerksam machen, dass Kinderarbeit ein echtes Problem darstellt“, teilt uns eine Schülerin mit. Weiterhin erklärt sie uns, dass viele Menschen denken, dass z.B. die Blumen, die sie kaufen, aus nahegelegenen Ländern kommen.

Irrtum: Häufig kommen sie aus armen Ländern und werden dort von Kindern verarbeitet. Von schulischer Ausbildung können diese nur träumen. Oft gehen die Unternehmen sogar soweit, dass eigene Siegel erfunden werden, um fair und seriös zu wirken.



Diese Umstände sollen den Menschen vergegenwärtigt werden. Hierzu arbeiten die Teilnehmer dieses Projektes in Teams und haben noch viel vor - sie wollen in verschiedenen Filialen die Verkäufer direkt auf Kinderarbeit ansprechen, einzelne Produkte untersuchen und letztendlich eine Präsentation über dieses Thema gestalten.

